

Le Venezuela propose un plan contre la crise économique lors du sommet de la CELAC



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

Santé de la région se réuniront mardi prochain en Uruguay pour définir des actions contre cette épidémie transmise par le moustique *Aedes Aegypti*.

En plus, lors de ce sommet l'on s'est mis d'accord pour envoyer une mission de ministres des Affaires étrangères en Haïti, pays qui traverse une grave crise électorale.

Au terme de la rencontre, l'on a annoncé une vingtaine de déclarations spéciales incluant un appel lancé aux États-Unis à lever le blocus économique, commercial et financier de Cuba et à restituer à ce pays, la portion du territoire occupé par la base navale de Guantánamo.

Caracas, 28 janvier, (RHC-PL).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a proposé l'application d'un Plan tactique contre la crise économique pour encourager les échanges commerciaux de l'Amérique Latine et influencer positivement sur la réalité que traverse la région.

Lors de son intervention dans le cadre du 4è sommet de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC, Nicolas Maduro a mis en exergue le rôle de l'Équateur à la présidence tournante du bloc, présidence qui revient maintenant à la République dominicaine.

Pour sa part, le président équatorien, Rafael Correa a réitéré que le plus grand défi de la CELAC est de vaincre la pauvreté, qui est le fruit de la mauvaise distribution des revenus et des richesses.

Rafael Correa a aussi indiqué que les chefs d'État sont tombés d'accord sur la prise des mesures concrètes pour combattre le virus Zika qui frappe la région à l'heure actuelle.

À ce sujet, la présidente brésilienne, Dilma Rousseff, a annoncé que les ministres de la

La CELAC a exprimé son soutien à la revendication de l'Argentine sur la souveraineté des îles Malouines et condamné le décret des États-Unis considérant le Venezuela comme une menace pour leur sécurité politique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/82579-le-venezuela-propose-un-plan-contre-la-crise-economique-lors-du-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba